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友好クラブ高松南 RC田村会長より花束を受け取る会長と幹事。 

1年間大変お疲れ様でした！ 
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                               山本佳弘 

飛ぶ鳥跡を濁さず、と言う言葉があります。 

最終例会になり何を話そうかと色々考えました。私的な意見になるかもしれませんが、ロータリーとは人生の修業の場と思い

ます。特に私はロータリーと縁のない会社員でしたので余計に感じるかもしれません。 

入会にあたりロータリークラブは奉仕と友達を作る団体と聞いて入会しました。今期は周年と言うこともあり奉仕活動を多くさ

せていただき感謝しています。 

会長の役割は一年間の会の運営も大事な仕事ですが、それ以上に幹事を会長候補に育てる仕事もあります。その為には

幹事の時にロータリーの何たるかを学ぶ時間でもあります。会長は幹事とロータリーを考えながら一年間例会運営をして行く

ものと考えます。 

幹事は一年間ロータリーを考えながら楽しんで覚えてください。ただ幹事の役の大きさも感じてください。ある意味会長よりも

大変な役職です。 

突き詰めると面白い役職でもあります。時間がゆるすならメークアップで自クラブとの違いを見てほしいと思います。 

それと理事会は決議機関であって決定機関ではない事も覚えておいてください。その為、理事会議事録を報告して会員皆

様から認証を頂き決定となります。 

例会参加も樫木さんに聞いた「毎週決められた時間に友達と御飯を食べる時間を何故作ることができないか、それでは一

国一城の主になった意味がない」を聞いて火曜日はなるべく仕事をしない日としました。この一言を糧に今まで休まず出席が

出来ました。 

出来ない言い訳を探すより、出来る理由を探すと楽しさが増えます。 

すいませんの言葉を、ありがとうございますに変えると世界が広がります。 

   

  

 

 

本日のロータリーソング 
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クラブテーマ 
2021-22年度 RI会長 

シェカール・メータ 

第 2640地区ガバナー 

豊岡  敬 

2021-22Weekly Bulletin 

Next Week’ｓMeeting 

2022 年 7 月 19 日（火） 

委員会計画発表 

出席報告   (第 1381回)          

会員数 出席免除 欠席者 出席率 

31名 1名 3名 90.00％ 

 

 

幹事報告 

メイクアップ 

〇6/25 山本佳弘 

 「国際ロータリー2640地区 2021-2022感謝の集い」 堺市 
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例会変更 

〇和歌山東南 RC 7/20（水）→休会 

配布 

○週報 1381  〇2022-2023年度会費納入お知らせ 

回覧 

〇令和 4年度「田辺湾クリーン作戦」について（御礼） 

 

ビジター 

高松南ロータリークラブ 田村禎啓様 

お客様 

中家正幸様  松本清史様  山本菜乃ちゃん 

 

友好クラブ 高松南ロータリークラブ  

会長 田村禎啓様 最終例会ご挨拶 

 

只今、ご紹介に与り

ました、高松南ロー

タリークラブの今年

度の会長を仰せつ

かっております田村

禎啓でございます。 

まずはじめに山本会

長、山本幹事、並

びに各委員長、会

員の皆様方、翻弄

された一年間本当にお疲れさまでした。 

 

田辺はまゆうロータリー様の最終例会に参加させて頂き誠

にありがとうございます。 

実は私はメークアップさせていただくのは初めてでして、この

田辺の地の最終例会でメークアップできるのは嬉しい限りで

す。 

私事ではございますが、私は 5年間合気道をそれなり真剣

にしておりまして、ここ田辺の地と言うのは私のみならず世界

中の合気道家にとって「聖地」です、そんな「聖地」と関わり

が持てたというのは不思議な｢縁｣を感じずには居られませ

ん。 

最後になりましたが、そんな「縁」のある田辺はまゆうロータリ

ークラブ様と私どもとのご縁が長く続いていきますように、また

田辺はまゆうロータリークラブ様の益々のご発展を祈念いた

しまして、甚だ簡単ではございますが、ご挨拶と代えさせて

頂きます。 

 

米山奨学生 楊建宇君 近況報告 

こんばんは、奨学

生の楊 建宇で

す。 

田辺はまゆうロー

タリークラブに配属

されてから、大変

お世話になってお

ります。 

特に山本会長が

私の状況を考慮

していただき、会

場で例会を参加する頻度を緩めてくださり、本当にありがとう

ございました。重ねてクラブの皆様に感謝申し上げます。 

この度会長退任されるあたり、「お疲れ様でした」の一言を

申し上げます。これからも頼ることがたくさんあると思います

が、今後ともよろしくお願い申し上げます。 

 

先週の週末に、ロータリー米山記念奨学会 2640地区が

開催した奨学生卓話研修会プログラムに参加いたしまし

た。非常に緊張しましたが、無事に発表はできました。現場

にいらっしゃった委員や先生達から貴重なご意見やコメントを

いただき、自分の発表での不足なところを指摘してくださり、

本当に大変勉強になりました。今回の経験を踏まえて、完

成度の高い卓話をぜひ皆様の前で発表できるように頑張り

ます。 また、たくさんの国から来た方々の発表内容を聞たり

して、勉強になった同時に世界は広いそして多彩であること

を深く感じいたしました。今回の研修会を通して、奨学生同

士の間の絆が一層深くなれたと思います。これからもこのよう

なイベントや活動があれば、ぜひ参加して、ロータリー米山記

念奨学会で集まった方々とますます話しをしたいと考えており

ます。 

 

最後に少し研究結果について話いたします。私は主に研究

している LJPEP914L というペプチドがマメ科植物への機能

性を調べたところ、濃度の増加によって植物への影響が強ま

る傾向が見られました。また前に想定した効果濃度より

1/10量で処理しても反応が見られたことから、実用できる

可能性が考えられてきました。 

話は以上で終わらせていただきます。ご清聴ありがとうござい

いました。 
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プログラム 

最終例会御礼  

2021-22 年度会長 山本佳弘 

30周年の節目の年度

も今月末で終わり、来

月からは只の人に戻りま

す。 

今期は初例会からメーク

アップのお客様に訪問頂

き本日の最終例会では

高松南ロータリークラブ

田村会長に参集頂き大

変有難く、また感謝申し

上げます。 

今期は、高松南ロータリークラブの皆様には大変お力添え

をいただき改めて御礼申し上げます田村会長ありがとうござ

います。 

今期のクラブ目標「絆を紡ぐ」の言葉通り三十周年記念式

典には柏西ロータリークラブ、京都平安さくらロータリークラ

ブ、日本ロータリーE クラブ 2650、京都平安ロータリークラ

ブ、益田西ロータリークラブ、出雲南ロータリークラブ、大分

中央ロータリークラブ、米山学友、また電報にお花とご厚情

もいただき大きな花を添えて頂き有終の美を飾ることができ

ました。 

IM1組の会長幹事の皆様からも良い式典でしたとお声も

頂き、一時は開催すら危ぶまれたのがウソのような式典が

出来たのも会員皆様の御協力があっての賜物、一年間支

えて頂き大変有り難うございました。 

皆様の御協力、以上に純也幹事が頑張ってくれました。理

事経験のない幹事は大変な重責だったと思います。コロナ

禍で会長と会員の板挟みで苦労したと思います。 

良くできた女房役でしたが一つだけ小言を最後まで来るの

が遅いのが........治りませんでした。次年度以降にも言え

ることですが、会長幹事は遅くとも例会開始半時間前には

会場にきて会員を迎えて欲しいと思います。 

三十周年の節目の会長をさせて頂き大変有り難うございま

した。私のロータリー歴の中で最高の一年となり、やり残しの

無い充実した一年でした。 

三十周年相談役樫木さん、三十周年実行委員長菅根さ

ん、三十周年副実行委員長康夫さん、コロナ禍で大変な

時に御尽力ありがとうございました。 

それから、一年間頑張ってくれた純也幹事、会員と会長の 

間で苦労の連続だったと思います。理事役員経験なしの幹

事でしたが一年を終わるにあたり純也が幹事で良かったと心

より思っています。 

また事務局阪本さんには今年度から週報の制作と例会で

の写真撮影と細やかなお心遣いと影からのサポートをいただ

き感謝するばかりです。 

最後に一年間、いたらない会長にお付き合いいただき感謝

を申し上げ、最後の挨拶とさせていただきます。 

一年間有り難うございました。 

 

幹事挨拶   

2021－22 年度幹事 山本純也 

私がはまゆうに入らせて頂い

て通算で９年近くになりま

す。当時２８歳の青二才で

した。 それが、３０周年の節

目を迎えた年度に幹事という

大役を任せて頂くとは当時夢

にも思いませんでした。  

一度は、退会して【これでゆっ

くりと過ごせるな。】と思った矢

先に山本会長から、 『純

也、もう一回はまゆう戻って幹事やってくれ。ゴルフクラブこう

たるから』と。僕もそれなら、【はい。分かりました。】と二言返

事で返しました。  

そこから就任後は、コロナ禍との戦いで会長と試行錯誤しな

がら例会の運営又、３０周年記念式典には大変苦労した

ことを覚えています。 しかし私は、コロナ濃厚接触者の接触

者で大事を取り式典にはどたんばで出席はできませんでし

た。会長には『ばかたれ』とお灸をすえられました。  

只、今まで例のない事をやり遂げることは、大変困難でした

が理事役員、会員、事務局、会員家族含めすべて皆様の

協力のおかげで今に至ると思っております。  

又、私自身も幹事経験のおかげで自分の成長をグっと高め

てくれた事を実感しています。 

これもひとえに、私をはまゆうに誘って頂いた西嶋さん鈴木さ

んを始め、迎え入れてくれたはまゆうロータリークラブの皆様、

そして一度退会した私を引き戻してくれた山本会長。このす

べての方に支えられてきた９年間でした。あと少しで幹事とし

て任期は終わりますが、次の寺本年度、これからのはまゆう

ロータリークラブの発展を祈願致しまして私の挨拶にかえさせ

ていただきます。  
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ニコニコ箱 

高松南 RC 田村禎啓様  山本会長、山本幹事、各委員

長の皆様、大変な一年間お疲れ様でした。香川は今年、瀬

戸内国際芸術祭がありますので、コロナの状況を見つつにはな

りますが、是非高松へお越しください。 

山本佳弘  田村会長、本日は最終例会にご参加ありがとう

ございます。松本様、中家様、最終例会に見学ありがとうござ

います。入会を楽しみにしています。一年間ありがとうございま

した。 

山本純也  最終例会に遅刻、誠に申し訳ございません。会

長には怒られましたが、お許しいただいています。田村会長、

遠い所わざわざありがとうございます。皆様、今期ありがとうござ

いました。 

原田武俊  山本会長さん、純也幹事さん、今年一年ご苦

労様でした。今年度はコロナに加え、創立 30周年記念式典

があり大変でした。私にとりましても最終例会となります。いろい

ろと有難うございました。 

寛座桂子  山本佳弘会長様、山本純也幹事様、一年間

お役目大変お疲れ様でした。私は矢田先生、坂本恵子様に

お声がけして頂き、田辺はまゆう RC創立 30周年記念例会

への参加、又半年間ではありましたが、例会にも出席させて頂

き、本当に楽しい時間を過ごさせて頂きました。コロナ禍にあっ

ても、会員の皆様方の明日へと繋いで行こうという前向きな姿

に接し、力強い未来を感じました。皆様、短い間でしたが大変

お世話になりありがとうございました。 

矢田篤司  会長、幹事、1 年間お疲れ様でした。そして 30

周年実行委員長菅根君、盛会裏に終えられまして、たいへん

御苦労様でした。私もはまゆうのメンバーになった頃「30周年

までは・・・」と思っていましたので感無量でした。 

赤堀哲也  次年度、幹事の大役を務めさせて頂きます。よ

ろしくお願いします。そして、今年度の会長・幹事、大変お疲

れ様でした。 

山本康夫  会長・幹事 1年間ありがとうございました。中家

正幸さん、松本清史さん、宜しくお願いします。 

植野彰子  会長・幹事お疲れ様でした。 

山﨑貴宏 裏橋眞琴  髙原 歩  菊池正紀 寺本 匡 

樫木秀行 伊森隆敏  辻 真基  小倉孝章 （同文） 

山本敦洋  会長・幹事お疲れ様でした。本日なのちゃん出

席です。 

坂本恵子  山本会長・山本幹事はじめ役員の皆様、1年

間お疲れ様でした。世間はコロナで例会運営も難しい中、本

当にご苦労様でした。頭が下がります。 

松岡勇気  皆様お久しぶりです。京都は暑いですが、何とか

頑張っています。今日はまゆうロータリークラブに来て、実家に

帰ってきた気分です。また定期的に帰ってきまーす！ 

辻 諦淳  会長・幹事さん、一年間ありがとうございました。

各委員さん方、お疲れ様でございました。コロナ禍の中、思うよ

うに行かず御苦労が多かったことと思います。 

杉山竜二  先日、杉山家の梅とりが終わりました。山本会

長、山本幹事 一年間お疲れ様でした。 

中家正幸様  本日は参加させていただきありがとうございま

す。次年度から入会させていただきます。よろしくお願い致しま

す。 

松本清史様  薬局と違う方です。 

最終例会歓談の様子 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

原田武俊君による 

乾杯の挨拶 

1998年 6月に入会

し 24年間大変お世

話になりました！ 

（7月より名誉会員） 

毎例会、会場を華やかに飾

ってくれていた寛座桂子君も

6月末で退会。いつもありが

とうございました！ 



四つのテスト 言行はこれに照らしてから Ⅰ真実かどうか Ⅱみんなに公平か Ⅲ 好意と友情を深めるか Ⅳ みんなのためになるかどうか 

 

  

5 

 

 

 

 

1年間あり

がとうござ

いました！ 


